

Abqualifizierung

Schon seit Beginn litt die neue Marine unter unsachlichen bürokratischen Eingriffen der Verwaltung. Es war Admiral Friedrich Ruges Anliegen, dem Soldaten als Mensch gerecht zu werden. Er wurde von der Erkenntnis geleitet, dass zum richtigen Umgang mit Menschen Organisation und Verwaltung allein nicht ausreichten. Als es wieder einmal zu unmöglichen Eingriffen in Sachen Menschenführung kam, schrieb Admiral Ruge einen äußerst deutlichen Brief an den Leiter der Personalabteilung. Der war beleidigt und beschwerte sich beim zuständigen Staatssekretär. Dieser ließ Admiral Ruge zu sich kommen und sagte: „Herr Ruge, einen solchen Brief hätte ich nicht einmal an einen Unteroffizier geschrieben.“ Der Admiral antwortete prompt: „Ich auch nicht!“

Quelle: 50 Jahre Marinegeschichte an der Flensburger Förde/Günter Thye".